

CONCERT ANNULÉ A LAUSANNE

Bye bye, **Joni Mitchell**...

La nouvelle, totalement inattendue, est tombée hier après-midi : la merveilleuse chanteuse américaine **Joni Mitchell** ne viendra pas à Lausanne le 29 avril prochain comme prévu. Les organisateurs de cet unique et premier concert suisse, VSP (Genève) et Good News (Zurich), n'ont pour l'instant reçu aucune explication de la part des managers et tourneurs de l'artiste, mais précisent d'ores et déjà que les billets peuvent être remboursés dans les points de location habituels.

Pour les organisateurs, ils nous le disaient hier, comme pour le public connaisseur, c'est avec stupeur et consternation qu'il a fallu encaisser cette déception. **Joni Mitchell** à Lausanne, c'était l'événement musical de l'année. Musicienne, compositeur et auteur d'une sensibilité poétique et d'une originalité rares, dotée d'une voix d'une souplesse à faire danser le Vatican, **Joni Mitchell** a travaillé et s'est entourée des meilleurs musiciens de jazz et de jazz-rock. Elle a enregistré plus d'un chef-d'œuvre, ne serait-ce que « *Mingus* », « *Shadows and light* » et « *Wild things run fast* » (son dernier album). Aux Etats-Unis, c'est un monstre sacré, à Londres, ce week-

end, Wembley affiche trois soirs de suite complet. Sur le continent, **Joni Mitchell** ne dit pas encore grand-chose hélas au grand public. Il n'avait été vendu jusqu'à lundi que cinq cents places pour son spectacle à Beaulieu, soit le tiers de la capacité de la salle. Mais la publicité venait à peine de démarrer. Est-ce une des raisons qui ont poussé les managers de **Joni Mitchell** à annuler le concert ? Vraisemblablement. D'autant que, pour eux, le marché suisse doit sans doute représenter une miette de pain. Attitude désolante vis-à-vis du travail des organisateurs, et d'un public qui se réjouissait de sa venue comme d'un miracle inespéré.

Michel Caspary